



XXXX. :: xxx

## 'Las llaves de la ciudad' llega a su ecuador con más de 5.000 visitas

El Colegio Mayor Montellano es el espacio más visitado de los lugares monumentales, que abren sus puertas hasta el 20 de diciembre

### :: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El programa cultural y turístico 'Las Llaves de la Ciudad' de Salamanca ha llegado esta semana a su ecuador con un total de 5.183 participantes.

Desde su inicio, el pasado 30 de octubre, numerosas han sido las personas que han optado por abrir las «mil y una puertas» que las Llaves ofrecen en su octava edición, hasta el próximo 20 de diciembre.

El Colegio Mayor Montellano ha recibido hasta la fecha el mayor número de visitantes, 906 personas han disfrutado de la visita guiada y teatralizada, en este espacio que forma parte, además, de las novedades en esta edición. Los martes y domingos, en dos y tres pases respectivamente.

El Colegio de Anaya, donde se puede disfrutar de visita teatralizada de manera ininterrumpida los sábados desde las 12:00 hasta las 14:00, ha registrado hasta el momento 760 participantes.

Por el Colegio de Calatrava, donde se ofrecen dos pases, uno a las 17:30 horas y otro a las 18:30 horas, viernes y domingos, han pasado ya 606 personas. Le siguen las Siervas de San José con 605 entradas, 419

en el Palacio de Arias Corvelle, 385 en el Cerro de San Vicente y 333 en el Museo de Salamanca.

Monumenta Salmanticae ha sido visitado por 232 personas, Hasta el Convento de San Esteban han llegado 230 visitantes. La Cerca Vieja y la Cueva ofrecen visita guiada los lunes jueves y domingos y por ella han pasado 216 personas. Ambas visitas, guiadas por arqueólogos, permiten entender «mucho mejor» la historia de la ciudad, tanto «la visible» como «la invisible»; el valor de la historia y el peso de las leyendas.

Por su parte, 211 personas han pasado por la Casa de Santa Teresa, 202 por la Biblioteca de la Universidad y finalmente 78 personas por el Museo Taurino, donde se puede disfrutar de una visita guiada.